
Sehr gute Nachricht
Beitrag von „Friedrich Alexander I.“ vom 23. Mai 2015, 13:31

Ich finde das geschlechtslose Strichmännchen besser und zeitlos. Aus nächstes kommt wohl die
Diskriminierung der Mountainbikes an Fahrradampeln, die nur den Einheits-Drahtesel zeigen.
Ich verstehe auch überhaupt nicht, warum Ampeln jetzt Pärchen zeigen müssen, schließlich soll
nur der Straßenverkehr geregelt werden ...
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